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【 】2806 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．共生するまちづくり (１)協働のまちづくりについて

①区・自治会の加入率について。

②協働のまちづくり課の新設について。

③協働のまちづくりの条例案整備の考え方について。

④区・自治会、非加入者の加入促進について。

⑤協働まちづくり協議会の構成員と今後について。

２．活力あふれるまちづ (１)市の花サミットについて

くり ①市の花の平成２８年度の振興について。

②サミット交流の市の考え方について。

③ひまわりの種のひと粒運動について。

(２)市活性化に向けた現状の動きについて

①平成２８年度～２９年度の市活性化への現状と動きについ

て。

②市活性化に向けた格差是正の市の考え方について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

２ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．市民参加の街づくり (１)市民体育祭について

①市民体育祭の今後の方針。

②市民体育祭の運営方法。

③市民体育祭の予算。

④市民体育祭の今後の見通し。

２．安心・安全な街づく (１)消防団について

り ①機能別消防団について。

②女性消防隊について。

３．活気る街づくり (１)婚活について

①前年度の開催状況。

②今年の方針。

③各種団体との連携。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

３ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．まちの安全安心 (１)防災について

①防火水槽の設置場所および設置数について。

②防火水槽の管理について。

③避難場所の表示および誘導表示について。

(２)農薬および除草剤散布について

①散布表示について。

２．まちの活性化 (１)企業誘致について

①今後の計画ついて。

②工業団地の計画について。

(２)アクティブシニア応援ポイント制度導入について

①シニアのボランティア活動支援体制について。

②ボランティア活動への応援ポイントについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

４ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．マイナンバーの事務 (１)事務の内容と改善について。

について

２．安全で安心な街づく (１)防災について

り ①自主防災組織結成に対する補助金制度について。

②防災訓練の反省と、今後の取り組みについて。

③熊本地震を教訓とした、本市の取り組みについて。

(２)交差点改良について

①八街十字路の交差点改良について。

②渋滞箇所交差点を早期時差式信号に。

３．活気に満ちあふれる (１)農業振興について

、 。街づくり ①農業委員会法改正による 本市の改正手続きのプロセスは

②本市のグリーンツーリズムの普及啓発について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

５

質 問 事 項 要 旨

１．埋立て・盛土等に関 (１)安心安全を守るためにも、ゲリラ的不法投棄の発生や改良

する問題について 土の持ち込みなど、条例の盲点をついた行為についての規

制を。

２．八街市役所庁舎の耐 (１)八街市役所庁舎の現状について。

震化について (２)今後の耐震化に向けた計画について。

３．企業誘致と雇用確保 (１)企業誘致と雇用確保の今後の考えについて。

４．住みやすい街につい (１)高齢者や通学に公共バス利用する際の補助制度の創設につ

て いて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一括質問

個人
桜田 秀雄質問者氏名

６

質 問 事 項 要 旨

１．市民との協働 (１)おもてなし

①砂カタクリ、用草桜並木でのおもてなしについて。

２．被災者支援事業 (１)体験学習について

①中学生による被災者支援事業の継続について。

(２)災害支援友好都市について

①熊本及び塩竃市に対する職員の派遣。

②塩竃市との災害相互支援協定及び友好都市の締結について

伺う。

３．市政運営 (１)専決処分について

①地方創生加速化交付金事業計画の専決処分問題。

②議員選出監査委員の職務及び選出・解職の手続きついて伺

う。

(２)市長公用車について

①平成２７年度、土休祭日の運用状況及び運転手手当。

②公用車便乗記録及び費用負担の請求について。

③公務以外の公用車使用禁止について伺う。

(３)行政規律について

①平成２７年度、市事業に係るアルコール提供の現状(件数・

支出金額)。

②アルコール提供の全廃について伺う。

４．学校行事 (１)学校行事について

①学校行事への選択参加について伺う。

５．政務活動費 (１)運用指針について

①条例第５条、政務活動費を充てることができる経費の範囲

について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長・代表監査委員
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【 】2806 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

７ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援の充実を (１)保育料軽減を

①保育料の細分化について。

②一時預かりの利用料について。

(２)ひきこもりへの対応を

①専用の相談窓口設置を。

２．教育の充実を (１)利用しやすい就学援助に

①利用できる具体的な数値の提示を。

(２)教育支援体制の強化を

①支援体制の実態と計画について。

３．高齢者が安心して暮 (１)総合事業について

らせるまちづくりを ①市の責任でサービス提供を。

(２)介護保険制度について

①制度の充実を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

８ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．非核平和都市宣言の (１)平和事業について

まちとしての取り組 ①平和市長会議、非核宣言自治体協議会への参加を。

みを ②平和教育の取り組みを。

(２)成田空港の軍用利用について

①市長の見解は。

２．公共施設の整備につ (１)第二庁舎の安全確保を

いて ①早期改修を。

(２)市営住宅について

①安全管理について。

②住宅政策の推進を。

(３)学校施設について

①施設整備計画で早期実施を。

３．道路問題 (１)生活道路の安全確保を

①市道２０４号線の舗装改修を。

①市道５区１号線について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

９ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少問題対策に (１)高校生の医療費無料化を進める考えはないか

、 。ついて ①隣接の山武市では 高校生の医療費無料化を実施している

本市でも実施すべきと思うが如何か。

２．地域再生法について (１)地域再生法に基づく特区を目指すべき

①特別区認定をめざし、農業の活性化を図るべきである。

②特別区認定を受け、現在の農地法、農業振興法、土地改良

法などの弾力的運用を図るべきと考えるが如何か。

３．地域活性化について (１)成田空港の活用について

①成田空港へ定期バスの乗り入れ等アクセスの向上を図るべ

きと思うが如何か。

②直通道路の整備を図るべきと考えるが如何か。

③インバウンドを八街に引き込む施策を考えるべきと思うが

如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域間交流の推進に (１)ピーナッツ駅伝について

ついて ①近年の市民の参加状況について。

②ピーナッツ駅伝の開催時期について。

③市内外に向けた参加の告知について。

④市民との協働による開催について。

(２)ふれあいバスについて

①ふれあいバス利用状況の推移について。

②非顧客に向けたアンケート調査等について。

③目的別運行ルートの検討について。

２．福祉の推進について (１)社会保障について

①当市における生活保護受給者の内訳について。

②生活保護受給者への定期的な面談や訪問について。

③生活保護の停止や廃止の現状について。

④マイナンバー導入による変化について。

３．産業振興について (１)企業支援、地域活性化について

①当市における起業の状況とその支援体制について。

②コミュニティビジネスの普及促進の取り組みについて。

③八街ＴＭＯへの支援状況について。

④観光課の新設について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

１１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)携帯電話等、希少メタルを使用している機器の回収ボック

ス設置を望むが如何か。

(２)小型家電の回収状況は如何か。

(３)資源ごみの回収ルートについて伺う。

２．子育て支援 (１)産前・産後のケア体制の支援強化を求めるが如何か。

(２)妊娠から出産・子育ての包括支援体制の確立を望むが如何

か。

(３)朝陽幼稚園の時間外保育の利用者の現状を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2806 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

１２ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．住みよいまちづくり (１)公共交通について

①八街市地域公共交通総合連携計画の進捗状況を伺う。

２．高齢者問題 (１)健康寿命の延伸

①高齢者のボランティア活動実績にポイントを付与すること

で、生きがいづくりを支援しては如何か。

３．安全・安心のまちづ (１)大規模災害について

くり ①本庁舎の耐震について伺う。

②ＢＣＰの策定が必要と思うが本市の状況を伺う。

③帰宅困難者の対策を伺う。

４．子育て支援 (１)病児、病後児保育について

①本市の病児、病後児保育の現状を伺う。

②民間の病院に委託し、病児、病後児保育事業を行っては如

何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2806 一括質問

個人 公明党
質問者氏名

１３ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．図書館について (１)読書手帳について

①読書手帳の周知方法について伺う。

②読書手帳の配付数を伺う。

③子ども達への貸出数の変化はあったのか伺う。

④読書手帳の対象の本を決めた経緯を伺う。

⑤今後の表紙デザインについて伺う。

(２)ジュニア司書について

①ジュニア司書に認定された人数を伺う。

②申込者数の推移を伺う。

③認定後の活動内容を伺う。

(３)サービス向上

①ビジネス支援サービスについて。

②乳幼児へのサービスについて

２．地域活性化 (１)若者の定住化の推進

①地域おこし協力隊について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


